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裏面につづく 

 

令和４年４月１日を目途に統合へ合意 

 

 

 

 

 

  

 

      第１回学校統合検討委員会における合意事項 

     の内容確認と、統合に向けた、最終的な意思確 

認を行いました。 

 

 

 

 

 

 

  

令和２年９月２５日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

北部地域ブロック協議会だより 
                                 第６号 

 

 

学 

 
日時：令和２年１０月２１日（水） １８：３０～１９：３０ 
場所：飯島南地区コミュニティセンター 

 

２校統合の合意事項 

 
統合時期 

令和４年４月１日を目途に統合 

 統合後の校舎 

通学手段 

現飯島南小学校の校舎を使用 

 

通学時間や通学距離が長くなる児童

に対しては、スクールバスを運行 

 

■合意事項の確認について 

■秋田市学校統合準備委員会の設置について 

第２段階の学校統合検討委員会で合意した学校統合に向けて、当該校の関係者により、

以下の項目について、具体的な検討や準備作業を行う。 

・閉校式等の学校行事の実施（式典開催時期・内容等） 

・スクールバスの運行計画の策定（運行時間、経路、車両、乗降場所等） 

・廃校舎の利活用（地域からの意見集約等） 

・伝統文化等の継承 など 

※統合前の交流事業のほか、統合に伴う学校備品や保存文書の整理・移転については、教

育委員会と学校が連携して行う。
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● ● 

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室  

○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 

○電 話 018-888-5812 ○ＦＡＸ 018-888-5804 

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域ブロック協議会で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

 

 

 

   

■北部地域における中学校の統合の方向性について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

  

 

 
日時：令和３年１月以降 
議題：北部地域における中学校の統合の方向性について 等 

 

・飯島地区としては、統合は理解できるが、地区内に飯島中、秋田北中、飯島小、飯島南小

に通う子どもたちがいるため、意見が分かれており、意見集約ができていない。 

・飯島中 PTA としては、昨年 12 月のアンケート結果で反対が 59％であり統合は難しい。 

・秋田北中 PTA の以前のアンケートでは、賛成意見が多かったが、地域との話し合いでは、

地域性や通学の問題があり、諸手を挙げて賛成の人は皆無であった。 

・土崎地区としては、教育委員会が示した統合案でよいが、土崎という知名度が上がってき

ているため、土崎中を存続させてほしいという希望がある。 

・寺内地区としては、教育委員会が示した統合案について、地区内の町内会長から意見を求

めたが、特段反対の意見はなかったため、了承されたものと考えている。 

・将軍野地区には、高清水小学区、土崎南小学区および寺内小学区の町内会があり、非常に

難しい問題であるが、将軍野中は存続させてほしい。 

・外旭川小・中 PTA としては、外旭川小は単独でよいが、外旭川中については、生徒が人

間関係を学ぶことができず、成長につながらないため、統合を望む意見がある。 

・外旭川地区としては、外旭川小・中ともに、古い歴史があり、地域と共に歩んできた学校

であるため、教育委員会が示した組合せ案のとおり単独での存続を望む。 

地 

 

★   

・中学校の協議が進まないため、ブロック内に小委員会を設置し、論点整理をしたうえで、

再度、地域ブロック協議会で検討するのはどうか。 

土崎中と将軍野中の組合せについて 

秋田北中と飯島中の組合せについて 

外旭川小、中について 

検討をさらに前に進めるために 
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